

8月度例会

「まちの魅力と可能性～今、青年に求められるもの～」

担当 オリエンテーション委員会
2017年8月8日(金) 18:30～20:45
じばさん三重



想いを込めてセレモニーを唱和しました。



挨拶を行う 第63代理事長 平田 富太郎 君



まちの魅力と可能性について、対談をされる

鈴木 英敬 三重県知事

森 智広 四日市市長

この8月度例会では、三重県、そして四日市市の長であられる
鈴木英敬三重県知事と森智広四日市市長を講師としてお招きし
対談形式で、我々メンバーや地域の青年にご講演をいただきました。
今後このまちを支えていかなければいけない我々青年が
責任を感じ行動していくためには、どう行動し生活をして
いかなければいけないのか。そして、これからのまちづくりにJCが行政と
どの様に関わっていけばよいのか、青年会議所の可能性や魅力を
知っていただき、次世代を担う役割を感じていただきました。

本年度は、入会候補者の方々に参加していただくことが
できる設えとなっております。
青年会議所に興味を持たれた方がおられましたら
ぜひ、お声がけをお願いいたします。

今後とも、一般社団法人四日市青年会議所の活動に
ご理解とご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

2017年度スローガン

継往開来

<http://www.yokkaichi-jc.or.jp/>